

## FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 6 TA 2023/2024

21711174 - SITI ZALZABILA OKTAVIANI PUTRI AT TIIN

STATION	FEEDBACK
STATION IPM 1- urogenital	berapa skala nyeri pasien? apakah ada penyakit penyerta sesuai kasus?, sebaiknya periksa abdomen thoraks dengan posisi baju bagian atas pasien terbuka ya, apakah dengan pemberian analgetik per oral sesuai untuk mengatasi nyeri pada pasien dengan skala nyeri yang dialami pasien ini?
STATION IPM 10 IMUNISAS	AX : riw imunisasi ok, tapi belum anamnesis riw kelahiran dan kondisi saat ini ya dek Zalza , jangan lupa ini penting ya dek..lain kali jangan lupa lagi ya dek JENIS IMUNISASI : MR ok TINDAKAN PEMBERIAN IMUNISASI : Ok siip dek EDUKASI : Ok dek tapi jangan lupa pemberian paracetamolnya yaa
STATION IPM 2 GENITAL GENITAL	Prosedur : saat memasukkan spekulum tangan kirinya jangan nganggur atuh non. Mebantu membuka vulvanya atuh biar lebih memudahkan spekulumnya masuk. kalau sesungguhnya di pasien beneran itu ga akan semudah itu masuknya, pasien juga akan merasa nggak nyaman. Dx : belum tepat. Tx : nama obat sesuai, namun dosis obat yg diberikan tidak sesuai dengan regimen obat yg seharusnya. Menulis kekuatan obat juga perlu memperhatikan sediaan dosisnya utk obat tersebut berapa ya, kalau obat tersebut ga ada dengan sediaan dosis 1 gram berarti dalam penulisan resepnya bagaimana cara kita menuliskan obat tersebut, itu jg harus kita perhatikan. Jumlah obatnya juga disesuaikan yaa mbak dengan dosis yg harus diberikan ke pasoen dan lama terapinya.
STATION IPM 3 SIRKUMSISI	Regio penis yang belum kena betadine kok dipegang dengan sarung tangan. steril. Teknik blok terlalu dalam jarumnya, bisa kena gland penis. menutup hypafix cukup di kasanya, jangan kena kulit atas penis tempat sirkumsisi.
STATION IPM 4 KONSELING KB	baik sudah ditanya tujuan, apa yang sudah diketahui, lama menunda, sebaiknya ditanya dulu lebih lanjut dulu, kapan menikah, riwayat menstruasi. riwayat sakit yang mungkn kontraindikasi misal keputihan, migrain keganasan, penting dipikirkan frekuensi aktiviats seksual yang tinggi diawal pernikahan jgak sering mengalami perdarahan kasian kan. bahwa saat ini himen masih utuh lo iud apakah bisa? atau mudah lupa atau tidak. nah setelah itu baru beri pilihan , jelaskan yangs esuai kondisi pasien misal progestin jika menyusui tidak perlu. kasusnya kan bukan menyusui. apa yang diaksud mengganggu mestrausi terjadi perdarah atau seperti apa? kalau msial perdarahn terus bagaiman hubungsn seksual dengan suami. atau kb permanen tidak perlu dijelaskan. apa benar indikasi hormon kombinasi dan efek samping pil tunggal sama dkaitannay siklus mensteruasi?
STATION IPM 5 ASUHAN ANTENATAL	Anamnesis bagus, relevan, akurat dan pertanyaan terbuka. Kalau memeriksa menggunakan stetoskop, harus dimasukkan ke telinga bukan diluar jilbab. Pengukuran TFU cukup dengan jari. Diagnosis benar. Terapi disesuaikan dengan hasil pemeriksaan ya....
STATION IPM 6 PIMPINAN PERSALINAN	ok

STATION IPM 7 KONTRASEPSI (PEMASANGAN AKDR/IUD)	sudah baik
STATION IPM 8 RESUSITASI NEONATUS	posisi saat RJP selalu di kaudal bayi ya. keringkan muka juga saat proses pengeringan dengan kain. pemberian epinefrin dengan UVC bukan NGT. bila HR sudah bagus dan nafas megap megap langsung periksa saturasi
STATION IPM 9 ANAK	kurang sistematis dalam pemeriksaan fisik karena TTV dilakukan terakhir, agak terburu buru dan tidak cukup waktunya, sayangnya terapi komprehensif hanya menekankan pada antibiotik saja